

Zapallar aprueba compromiso de mantenimiento de funicular para proyecto habitacional con integración

El municipio de Zapallar dio un gran paso al levantar las observaciones entregadas por SERVIU en el proceso de postulación del proyecto habitacional denominado “Mirador de Zapallar”, proyecto inédito en la comuna presentado al Programa de Integración Social del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU) y que contempla la edificación de 87 viviendas sociales con un enfoque en la integración y accesibilidad.

Uno de los aspectos innovadores del proyecto es la instalación de un funicular, un tipo de ascensor inclinado que facilitará el acceso a los edificios desde las zonas más altas del terreno. Este componente es crucial para la viabilidad del proyecto, dado que el terreno en cuestión presenta desafíos topográficos significativos.

Anuncio Patrocinado

La reciente aprobación del compromiso de mantenimiento y operación del funicular por parte del concejo municipal de Zapallar es un desarrollo clave pues asegura que esta iniciativa, diseñada para proporcionar un acceso seguro y eficiente a los residentes, será gestionado localmente, promoviendo una solución sostenible y adaptada a las necesidades de la comunidad.

Al respecto, Gustavo Alessandri, alcalde de la comuna, subrayó la importancia de esta aprobación explicando que “este paso es crucial para garantizar que el proyecto Mirador de Zapallar no solo sea una solución habitacional moderna, sino también accesible. Los residentes locales, quienes han participado activamente en el proceso de postulación, tendrán la oportunidad de obtener una vivienda propia en una comuna donde los altos costos de los terrenos han sido un obstáculo significativo.”

Zapallar aprueba compromiso de mantenimiento de funicular para proyecto habitacional con integración

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El proyecto “Mirador de Zapallar” además de integrar soluciones innovadoras, resalta el compromiso municipal con la sostenibilidad y la integración social, elementos que le permiten enfrentar los desafíos habitacionales actuales además de contribuir a la cohesión social y al desarrollo equilibrado de la comuna.

Zapallar aprueba compromiso de mantenimiento de funicular para proyecto habitacional con integración



y tú, ¿qué opinas?